

Esquina del Delegado: Noviembre de 2024

Felicitaciones a todos los servidores de confianza recién elegidos para sus Distritos y para CNCA. Estoy seguro de que Chitra hará un trabajo increíble, y quiero dar las gracias a todos los que se hicieron disponibles para el servicio en nuestra asamblea electoral. AA está bien cuidada.

Al concluir el Panel 73, estoy muy agradecido por todos los amigos que he hecho por el camino. Ya lo dije en la asamblea electoral, pero vale la pena repetirlo. El mayor regalo de este compromiso de servicio es el amor que he recibido de todos vosotros. Y sé que este amor no se debe necesariamente a algo que yo haya hecho (aunque soy bastante adorable), sino a que todo el mundo en el servicio parece querer tanto a AA, y compartir ese amor con una cosa es difícil, pero compartir ese amor con una persona es fácil. Por lo tanto, puedo recibir todo el amor que todos ustedes tienen por AA. Me ha llenado el corazón.

En AA expresamos nuestro amor mutuo a través del servicio. Es una de las muchas paradojas de AA. Al igual que tuve que rendirme para ganar, tuve que empezar a dar para recibir. No puedo esperar a sentarme al margen y ver lo que viene después.

Pero logramos tanto en este panel. Y me siento muy satisfecho de mi tiempo en Servicios Generales. Mi copa está llena y me siento completa. Este fue nuestro primer panel totalmente híbrido, y creo que hicimos un trabajo increíble. Jackie, el Comité Técnico y el equipo de Híbridos nos prepararon para un éxito a largo plazo. Las aportaciones de la gente, tanto virtuales como presenciales, nos ayudaron a perfeccionar nuestro proceso.

Miguel fue un apoyo increíble. La posición de alerno delegado es difícil - estás aprendiendo, apoyando, pero a menudo en las sombras. Debido a que Miguel y yo hemos servido juntos durante tantos años - fuimos CMCD Suplentes, CMCD y Oficiales de Área

juntos durante los últimos 12 años - tenemos un vínculo increíble que seguirá creciendo más allá de nuestro trabajo en Servicios Generales.

Tus oficiales del CNCA trabajaron cohesivamente como un equipo. Ellos me ayudaron a mantenerme informado cuando fui a la Conferencia y fueron capaces de asegurar que nuestra Área funcionara sin problemas. Tuvimos nuestros altibajos como Área, pero tuvimos dos años excelentes.

Tengo una idea bastante clara de lo que podría hacer a continuación, si mi grupo me notifica. Pero sé que seguiré participando. Hace muchos años, alguien me dijo que el servicio es lo que parece la oración cuando se levanta de sus rodillas y camina por el mundo. Y los quiero a todos, así que me van a ver caminar.

Servicio prestado con gusto, obligaciones cumplidas,

Eric Lee, Próximo Pasado Delegado